



Departamento de Estado de EEUU: “Las sanciones occidentales no han destruido la economía rusa”

Description

Las sanciones occidentales no han destruido la economía rusa, declaró el coordinador de la política de sanciones del Departamento de Estado de Estados Unidos, James O'Brien.

“Rusia podrá sostenerse durante bastante tiempo. No vemos un colapso”, dijo el funcionario norteamericano en una audiencia de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado.

El mes de junio el primer ministro de Rusia, Mijaíl Mishustin, señaló que la economía de su país continúa recuperándose pese a las sanciones.

“La economía nacional sigue recuperándose sin importar las sanciones y los obstáculos que ponen a nuestro país. En cinco meses el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) registró un 0,6%”, dijo Mishustin en una reunión con el presidente Vladímir Putin.

El funcionario O'Brien fue propuesto para el nuevo puesto en el Departamento de Estado por el presidente de su país, Joe Biden. O'Brien es ahora el jefe de la oficina de coordinación de sanciones de la dependencia federal.

Las autoridades de Rusia declararon en más de una ocasión que el país euroasiático podrá resistir la presión de las sanciones que Occidente empezó a ejercer hace unos años y sigue intensificando.

El presidente Putin declaró que la política de contención y debilitamiento contra Rusia es una estrategia occidental a largo plazo, así como subrayar que las sanciones hicieron un serio daño a toda la economía mundial.

Tras el inicio de la operación especial de Rusia en Ucrania, registrado el 24 de febrero de 2022, Occidente intensificó la presión de las sanciones sobre Moscú.

La interrupción de las cadenas de suministro ha provocado una subida de los precios de los combustibles y los alimentos en Europa y Estados Unidos. En el Reino Unido, el aumento del coste de la vida ha afectado a millones de hogares.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023